

Wir müssen Abschied nehmen von unserem Seniorchef und Gründer

Friedrich Keller

23. Oktober 1938 bis 31. Oktober 2022

Er hat für die Firma gelebt und sie zum Erfolg geführt.

Das Leben ist vergänglich, doch die Spuren seines Lebens und die Zeit mit ihm wird stets in uns lebendig sein.

Wir sprechen seiner Familie unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Keller Treppenbau AG
Urtenen-Schönbühl

Die Beerdigung findet im engsten Familienkreis statt.

Statt des Verstorbenen mit Blumen zu gedenken, unterstütze man bitte den Alterswohnsitz Urtenen-Schönbühl, Postkonto: 30-8413-5, IBAN: CH95 0900 0000 3000 8413 5